
朝夕の気温が随分と下がり，ここ数日は，摂氏
せ っ し

11度とかなり肌寒く感じられます。 

 

本日は，鳥取県立船上山少年自然の家給食会の栄養士，調理のみなさん７名が来所し，当

施設食堂従業員と共同で業務改善のため，今後の食堂運営に関わる情報交換をしました。 

「より確実なアレルギー対応の方法」や「地産地消をどのように進めていくか」等に関し

て意見交換を行った他，利用団体がスムーズに食堂を利用できるようにするため，配膳や

食器返却をどのようにしているか実際上の工夫を話し合いました。 

福山少年自然の家では，今後も利用者の皆さんに安全かつ快適にお過ごしいただけるよう

に，努力していきます。 

     互いの情報交換             アレルギー等対応について 

地産地消について                 施設見学 

 

 


